

12 de Marzo de 2005

Cliente:
Universidad de Granada
La Voz Diario de
Lanzarote


SOCIEDAD

[PORTADA](#)
[REDACCIÓN](#)
[BUSCAR NOTICIA](#)
[REPORTAJES](#)
[DOCUMENTOS](#)
[HEMEROTECA](#)

Secciones

[Lanzarote](#)
[Canarias](#)
[SOCIEDAD](#)
[Deportes](#)
[Sucesos](#)

Opinión

[Editorial](#)
[Alpargatazo](#)
[Si le digo le engaño](#)
[Apuntes](#)
[En Boca cerrada](#)

Servicios

[El tiempo](#)
[Cartelera](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Horario de Misas](#)
[Lanzarote Televisión](#)
[Radio Lanzarote](#)
[Enlaces de interés](#)
Sábado, 5 de marzo de 2005

La sociedad lanzaroteña se vuelca con el “Día Internacional de la Mujer Trabajadora”

La Asociación Social y Cultural para la Mujer “Mararía”, caracterizada por su lucha continúa contra los problemas de las féminas, intensifica estos días su agenda para avanzar sobre la igualdad entre hombres y mujeres

Redacción.- Diferentes colectivos sociales, asociaciones de vecinos y partidos políticos, se preparan ya para celebrar el “Día Internacional de la Mujer Trabajadora” que se conmemora el próximo martes día 8 de marzo. De esta forma, La Asociación Social y Cultural para la Mujer “Mararía” ha preparado para tal efeméride un programa de actos “tradicionales y otros novedosos, que buscan la participación de mucha gente”, tal y como explicó su presidenta Nieves Rosa Hernández.

Aunque el Día de la Mujer se festeja el 8 de marzo, desde el 5 Mararía se echará a la calle para repartir lazos violetas frente al Cabildo viejo, acompañadas de música. “El objetivo es mentalizar a los ciudadanos sobre los aspectos de la igualdad de género”, comentó Nieves Rosa. La presidenta de la asociación pidió a los viandantes “que no se asombren, sino que contribuyan a llevarlo”. El día 8, martes, se inaugurará en la Sociedad Democracia una exposición fotográfica que sustituye al tradicional certamen que se ha realizado otros años. El fotógrafo Martín Serrano Sanabria mostrará las imágenes que ha realizado en torno a la pasión de Cristo, pero en versión femenina. Con esta muestra Martín Serrano, que ha expuesto recientemente en Cáceres y Los Aljibes de Haría, pretende abordar lo que sufren las mujeres con la violencia de género.

El día 12 la conmemoración adquiere un tono festivo, con un almuerzo de confraternidad y el Encuentro Insular de la Mujer. Asistirán mujeres de todos los municipios, que bien pueden inscribirse en la asociación o en las áreas de Mujer de sus respectivos Ayuntamientos. Por el momento no hay un lugar fijado, ya que Mararía espera a conocer un número aproximado de participantes para concretarlo. En esta ocasión, Mararía contará con el apoyo de los alumnos del Taller de Empelo “Apoyo a la infancia y familia”, que vendrán desde Fuerteventura. Se realizarán rifas, conciertos, talleres, concursos y un mercadillo del trueque, para que

las asistentes puedan intercambiar objetos entre ellas. “Con esto se facilita el contacto, la negociación y el valorar las cosas no sólo por el lado consumista”, aseveró Nieves Rosa. Finalmente, el día 20 de marzo las mujeres devolverán la visita a los compañeros de Fuerteventura con una excursión a La Antigua. Para inscribirse es necesario llamar a la asociación en horario de oficina a los teléfonos 928 804 834 ó 928 816 074.

Actividades del Foro Contra la Violencia de Género

El Foro contra la Violencia de Género ha organizado también sus propias actividades para el Día Internacional de la Mujer. De esta forma, el pasado jueves tuvo lugar una concentración extraordinaria en la calle Real en la que los participantes portaron una pancarta de sensibilización y leyeron un manifiesto acompañado de música. Ese mismo día se exhibieron unos cortometrajes en la propia Calle Real en la que se abordaba la temática del maltrato a la mujer.

El próximo jueves día 10 de marzo la periodista Graciela Atencio hablará en la Sociedad Democracia, a partir de las 20:00 horas, de su experiencia en Ciudad Juárez. En este municipio de México en la frontera contra Estados Unidos se han perpetrado cientos de asesinatos contra mujeres: más de 400 durante 12 años. Un día después, y con idéntico escenario, la abogada, escritora y periodista Lidia Falcón pronunciará una conferencia sobre el maltrato de género, tras la que se darán por concluidos los actos organizados por el Foro Contra la Violencia de Género.

Curso de Salud, Mujer y Nutrición

Con motivo del “Día Internacional de la Mujer Trabajadora” Comisiones Obreras organizó un curso sobre Salud, Mujer y Nutrición, que fue impartido por José Matías [Pérez Macías](#), titulado en Nutrición y Dietética por la Universidad de Granada, especialista en nutrición aplicada por el Instituto de Dietética y Nutrición de Barcelona y miembro de la Sociedad Española de Nutrición Ortomolecular. Asimismo, el próximo martes 8 de marzo se realizará una charla-coloquio entre otras delegadas y afiliadas de la Organización Sindical en los locales de CC.OO. sito en la Calle Vargas número 4-1º de Lanzarote, a la que asistirán compañeros de la Confederación Sindical de CC.OO. de Canarias. Por otro lado, la Escuela Oficial de Idiomas también ha organizado para el próximo día 8 de marzo una charla sobre la situación de la mujer en Lanzarote, a cargo de dos representantes de Mararía: Laura Hernández y Rosa María Mesa. La conferencia tendrá lugar a partir de las 17:00 horas. Asimismo, y una vez concluya esta ponencia, se desarrollará también una charla en inglés a cargo de Caroline Clark bajo el título “Women’s Day” (Día de las mujeres). Finalmente, el Partido Popular (PP) en la Isla también cursó para día tan señalado invitaciones a las mujeres que desempeñan su trabajo en los medios de comunicación de Lanzarote para que asistan a un desayuno de trabajo en el Arrecife Gran Hotel a partir de las 9:00 horas.

Francisco Cabrera defenderá el próximo 10 de

marzo la adscripción del Cabildo de Lanzarote a la Ley de Grandes Ciudades

ACN.- El nuevo presidente del Cabildo de Lanzarote, Francisco Cabrera, defenderá el próximo jueves 10 de marzo ante el Parlamento de Canarias el acogimiento de la Primera Institución Insular a la Ley de Grandes Ciudades. “Este paso – declaró Cabrera – es prioritario para modernizar la gestión de la principal institución pública de Lanzarote”. Asimismo, el popular sostiene que bajo los dictados de esta Ley “se potenciará la participación ciudadana a través de la creación y puesta en funcionamiento de, por ejemplo, el Consejo Social”. En este sentido, Cabrera afirmó que el fomento de los mecanismos de participación “colmará el deseo de participación de la colectividad organizada de Lanzarote y será el principal nutriente de las cuestiones a abordar desde el Cabildo de Lanzarote”. Por otro lado, con la ponencia del presidente cabildicio se cubrirá la ausencia de esta institución en el debate de esta misma adscripción. Una convocatoria suspendida debido a la crisis institucional vivida en la Primera Institución Insular durante el pasado mes de enero, que imposibilitó al grupo de gobierno en minoría presidido por María José Docal defender esta adscripción de Lanzarote a la Ley de Grandes Ciudades. A partir del jueves 10 de marzo concluirá este retraso y el Cabildo de Lanzarote iniciará su proceso de modernización bajo el paraguas de esta Ley.

Este lunes comienzan las obras de rehabilitación del Auditorio de Jameos del Agua

Redacción.- La dirección de los Centros de Arte, Cultura y Turismo del Cabildo de Lanzarote informa que las obras de rehabilitación de la estructura volcánica del Auditorio de Jameos del Agua comenzarán el próximo lunes, 7 de marzo. Según el consejero de los Centros Turísticos, Pedro San Ginés Gutiérrez, quien visitó durante esta semana el Auditorio junto a los técnicos de la corporación insular y los geólogos que asesoran a la primera corporación, “las obras de rehabilitación se realizarán, al menos, en cuatro fases”. Esta primera fase, que comienza el lunes, consistirá en la limpieza interior de la cúpula, además de la retirada de los sedimentos de esa superficie. Asimismo, se procederá a colocar y pintar la malla con la que será cubierto el techo del auditorio, para evitar desprendimientos de materiales rocosos. El presupuesto para la instalación de la malla en el interior de la cueva asciende a 30.000 euros. Por otra parte, en el exterior de la cúpula se llevarán a cabo labores de impermeabilización, que ascienden a 135.000 euros. La empresa catalana Stachys será la encargada de suministrar e instalar dicha malla. El personal del Cabildo se ocupará de limpiar las rocas para eliminar las filtraciones de sales procedentes del exterior, que han acelerado el proceso de deterioro de las mismas en el auditorio. Tras esta fase, los Centros Turísticos adaptarán el proyecto de modernización de los camerinos al Plan de Emergencia, Evacuación y Protección contra incendios de los Centros, obras que ascienden a 180.000 euros. Todas las obras están financiadas por el Plan de Infraestructuras Turísticas del Gobierno de Canarias. Dentro de este

proceso, aún está en proyecto la fase más importante de la rehabilitación de la cueva, que requiere un trabajo técnico altamente especializado, y se ejecutará sobre la parte más inestable de la cúpula. Del mismo modo, el consejero destaca que todas las acciones proyectadas para el Auditorio de Jameos, incoado Bien de Interés Cultural (BIC), cuentan con la Declaración favorable de Impacto Medioambiental de la Unidad de Medio Ambiente del Cabildo y del informe de compatibilidad con el Plan Insular de Ordenación del Territorio, además del visto bueno de la Comisión Insular de Patrimonio Histórico y del Patronato de Espacios Naturales Protegidos.

Los Monjes Shaolín de China actúan desde hoy hasta el próximo lunes en Lanzarote

Redacción.- “El espectáculo más fascinante de toda la temporada. Del abuelo al nieto, encanta a todos...”, The Times; “Oriente se encuentra con Occidente y todo el mundo se alegra...”, The New York Times; éstos son algunos de los comentarios que la prensa internacional ha dedicado al espectáculo “Los poderes místicos de los Monjes Shaolín de China”, el show de Kung Fu, artes marciales y acrobacias que han visto más de tres millones de espectadores de todo el planeta y que llegará a Lanzarote en el próximo mes de marzo. Las actuaciones en la Isla se sumarán a las más de 1.500 representaciones que los monjes del mítico templo Shaolín han realizado por países como Alemania, Francia, EE UU, Gran Bretaña, Australia, Suiza, Austria, Polonia, Países Bajos, Canadá, Argentina, Chile,... En Lanzarote, los monjes exhibirán sus habilidades en el Terrero de Lucha de Tías desde hoy sábado hasta el próximo lunes 7 de marzo, siempre a las 21:00 horas. “Tu espíritu controla tu cuerpo”. Este es el dogma de la filosofía zen, una forma espiritual de relacionarse con uno mismo y con los demás que es la base del modo de vida que desarrollan los monjes en el templo Shaolín, la cuna del budismo zen en China. Hace más de 1.500 años que el Emperador ordenó traducir al chino las doctrinas del budismo indio y entregó a los monjes las tierras de belleza mágica, a las faldas del monte Songshan, en las que se ubicó.

Desde esa época, iniciados por el monje Tamo que fue el que reformó el budismo indio y creó la filosofía zen, los discípulos (llamados shami) son estrictamente seleccionados por sus maestros, a los que siguen las 24 horas del día durante toda su vida. Con ellos van aprendiendo con religión, historia y la armonía entre cuerpo y espíritu. Los alumnos aprenden el control de su cuerpo, de la materia y de los elementos de la vida y la naturaleza. La disciplina estricta, la meditación y el entrenamiento constante les llevan a desarrollar unas habilidades físicas increíbles y unos ejercicios especiales, que han sido la base de todas las artes marciales conocidas en Occidente y en las que se basa, entre otros, el Kung Fu. Basándose en esto y en la idea de demostrar que la mente controla al cuerpo, “Los poderes místicos de los monjes Shaolín de China” supone un evento teatral y circense, con ejercicios saltos y piruetas que llevan al cuerpo humano a límites nunca vistos antes. Los monjes rompen barras de hierro, tablas de madera, y manejan con espectacular soltura y destreza sus armas clásicas. Además, a los atletas les acompañan

músicos llegados del mismo templo que interpretan la música original que se oye entre las paredes de Shaolín. Las vestimentas, ropajes y adornos de la cultura china componen, junto con el resto de los elementos, un mosaico difícil de igualar y que seguro hará que el público lanzaroteño disfrute del mejor espectáculo de Kung Fu del mundo.

Los socialistas de Arrecife piden la anulación de la subida de tarifas de Inalsa

Redacción.- El grupo socialista en el Ayuntamiento de Arrecife han presentado una moción al próximo pleno de la corporación en la que se pide que el pleno tome el acuerdo de solicitar a Inalsa la anulación del aumento de las tarifas que supone un incremento en las facturas de 6 euros por usuario y factura. Este aumento, que el grupo socialista considera desmesurado, no se justifica con la calidad de los servicios prestados por Inalsa, ya que son innumerables las deficiencias en la prestación de servicios por parte de la empresa y que han sido denunciadas por los vecinos en numerosas ocasiones. Cabe recordar que a la hora de pagar las facturas no domiciliadas sólo está disponible en Arrecife una sucursal de La Caja de Canarias, situada en el barrio de Altavista, de mínimas dimensiones y que ofrece condiciones lamentables para los usuarios ya que a diario ofrece una imagen tercermundista con los vecinos haciendo cola en la calle y personas mayores sentadas en la acera mientras espera su turno para pagar, ya que en su interior la sucursal no dispone de más de cinco asientos. El grupo socialista añade que este aumento en las tarifas perjudicará sobre todo a las familias con menos recursos de Arrecife, ya que una subida de más de seis euros en cada factura, puede suponer un aumento considerable en la cantidad final a pagar por cada familia.



Para más información

consulte esta sección en la edición in

© Copyright **La Voz - Diario de Lanzarote.**

(Canalejas, 2-2º | 35500 Arrecife - Lanzarote | Tel: 34 928 80 39 49 Fax: 34 928 81 42 25)

